

Reinigung der Teppichböden

Herr Klute, Fa. Klute Bodenbläge, hat noch einmal auf die erforderliche regelmäßige gründliche Reinigung hingewiesen, dabei sollte in jedem Fall ein Staubsauger mit elektrisch angetriebenen Bürstwalzen verwendet werden. Hier der Auszug aus dem Produktblatt:

„Zur täglichen Pflege des Vorwerk Teppichs gehört in erster Linie die Entstaubung. Für die Reinigung des Teppichs von Staubpartikeln sollten Staubsauger mit elektrisch angetriebenen Bürstwalzen eingesetzt werden.

Durch das gründliche, regelmäßige Staub- saugen werden oberflächlich angelagerte Staub- und Schmutzteilchen entfernt, sodass sie sich nicht tief in das Teppichmaterial und die Gewebezwischenräume einlagern und sogenannte Laufstraßen oder Verformungen des Flors herbeiführen können.

Wichtig bei der Reinigung mit dem Staubsauger ist die konsequente Einhaltung eines festgelegten Intervalls.

Bereiche mit einer hohen Beanspruchung wie Eingangsbereiche oder Flure sowie Sauberlaufzonen sollten regelmäßig mit einem geeigneten Bürststaubsauger von Staubpartikeln gereinigt werden, während Bereiche mit mittlerer Beanspruchung nach Bedarf gereinigt werden sollten.“

Ich bitte Sie darum diesen Hinweis zu beachten und ggfls. auch an die beauftragten Reinigungsdienstleister weiter zu geben.

Osnabrück, im Juni 2020